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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
in der Sitzung der Gemeindevertretung am 4. November 2021 
 
Einreicher 
Gemeindevertreter Herr Matthias Stefke (Fraktion BB/BVBB-WG) 
 
Betreff 
Wartehaus Busbahnhof Blankenfelde 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Herr Stefke fragt nach dem Prüfergebnis der Nachbesserung (durch Anbringen von Rück- und 
Seitenwänden) am Wartehaus am Bahnhof Blankenfelde. 
 
 Die Verwaltung wird die Frage schriftlich beantworten. 
 
 
Datum: 4. November 2021 
 
 
gez. Stefke 
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Der Bürgermeister 
Antwort 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 18. November 2021 
 

zur Anfrage 
 
Die Prüfung wurde voriges Jahr abgebrochen, die Gründe hierfür konnten nicht ermittelt 
werden. Eine erneute Prüfung und Kostenermittlung ist veranlasst, so dass eine kurzfristige 
Umsetzung nach bisherigen Auskünften möglich erscheint. 
 

 


